

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Reforzado el dispositivo que busca desde ayer jueves a un vecino de Cárcar, de 80 años, desaparecido

Está coordinado por la Agencia Navarra de Emergencias y en él participan bomberos, agentes de la Policía Foral y la Guardia Civil, voluntarios y un helicóptero

Viernes, 02 de enero de 2015

La Agencia Navarra de Emergencias ha reforzado esta mañana el dispositivo de búsqueda que trata de localizar desde ayer jueves, 1 de enero, a un vecino de Cárcar, de 80 años, que no regresó a las 20 horas a la residencia de personas mayores donde vive.

La búsqueda se coordina desde el Puesto de Mando Avanzado, ubicado en las inmediaciones de la residencia, y en ella participan efectivos del parque comarcal de bomberos de Lodosa; agentes de la Policía Foral y de la Guardia Civil; un helicóptero del Gobierno de Navarra; voluntarios de Cruz Roja, del Grupo de Perro de Salvamento y de la Asociación Ebys; personal de la residencia y vecinos del municipio.

Los rastreos comenzaron anoche, alrededor de las 21 horas, después de que su familia denunciara ante la Guardia Civil la desaparición. En ellos participaron bomberos del parque de Lodosa, agentes de la Policía Foral y de la Guardia Civil, personal de la residencia y vecinos. Durante la noche se ha mantenido un retén, que ha patrullado los alrededores de la residencia.